

ジャグリング教室

できるようになる楽しさと喜び



講師

大道芸人れもん

1991年生

広島市出身/三次市在住

中四国で活動するプロの大道芸人。広島大学理学部卒という異色の経歴を持ち、己の信じるジャグリングの道を邁進する

大道芸の王道をいくスタイルで、県内外多くのイベントで活躍中
スタイリッシュなジャグリングとスリル満点のバランス芸が見どころ

出演先一例

フラワーフェスティバル、西条酒まつり、山口ゆめ花博、松江水濠祭、丸亀お城まつり、ショッピングモール、ホテル、企業イベント、住宅展示場、カーディーラー、道の駅、携帯ショップ、観光施設、地域イベント、お祭り、幼稚園、学校、福祉施設 等



ホームページ

<https://daidougei-lemon.com>

成功体験を子どもたちに

講師の「れもん」は教員免許を取得したプロの大道芸人

ジャグリング体験教室ではボールやディアボロ、シガーボックスなど3~5種の道具を用意しています。子どもたちには選択肢を用意して興味のあるものから取り組んでもらいます。ここでは“やってみたい”の原動力が大事。技は難易度を細かく設定することでステップアップを経験できます。たまには回数を競ったり、チームプレイも。ジャグリングはできると楽しい。なんだってそう。できなくてもまずはやってみる。大丈夫、できるようになります。だって私も最初は初心者でしたから。

1

主体性

興味のあるものを自分で選び取り組みます。次第に自分だけで練習できるようになっていきます。

2

身体能力の発達

物を操り体を使うことを通じて、身体の使い方や、空間把握能力が身に付きます。

3

成功体験

トライ&エラーを重ねて技を習得。プロセスから得た成功体験は、次の挑戦への活力と自信に繋がります。